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THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report    

名 古 屋 み な と 

IMAGINE ROTARY  イマジンロータリー   R.I．会長 ジェニファー・E・ジョーンズ 

                                 

2022～2023

９9 

 
第2668 回例会 №37 

2023 年(令和 5 年)6 月 9 日(金) 晴 

「それでこそロータリー」 

 

承 認 1966年 5月 12日 例会日 金曜日 12：30 

例会場 名古屋マリオットアソシアホテル 

事務局 TEL 052-221-7020 FAX 052-221-7023 

 E-Mail office@portnagoya-rc.com  

 URL http//www.portnagoya-rc.com 

会 長 髙村 芳行   幹 事 三枝樹 明道 

広報・雑誌・会報委員長 橋本 美穂 

 

出席報告 

会員 58 名中 出席 45 名 出席率 77.58％  

会長 髙村 芳行君 

                         

  本日合計       30,000 円 

        累    計     1,480,550 円 

ニコ BOX 

 

(昨日、西名古屋分区の会長幹事懇談会に副幹事の藤 

掛君と行って来ました。藤掛君御苦労様でした。二次 

会までのお付き合いありがとうございました) 

                    髙村会長 

(同好会活動報告宜しくお願いします)  三枝樹幹事 

(トラグルメ会楽しかったです。ロータリーバッジ忘 

れました)                渡辺君 

(本日、トラグルメ会の活動報告をさせていただきま 

す。また一昨日のトラグルメ会において、1 人あたり 

300 円、合計 4500 円の残金が発生しましたので、合 

わせて寄付をさせていただきます)     山内君 

(地区財団委員会出席のため早退します)  猪子君 

(菅君、これから大変お世話になります。どうぞよろ 

しくお願い致します)           中井君 

(本日同好会報告させていただきますので、よろしく 

お願いいたします)            長瀬君 

(雀友会報告をさせて頂きます。よろしくお願いしま 

す)                 加藤(昌)君 

(同好会報告をさせて頂きます。よろしくお願いしま 

す)                橋本(美)さん 

 

幹事報告               三枝樹 明道君 

①6 月 30 日までに 2023-24 年度上半期の会費を 

納入してください。 

②下地健太郎君より退会の申し出があり、臨時理

事会にて承認されました。 

同好会 活動報告及び収支報告 

                

   ゴルフ同好会会長 長瀬 廣幸君 

①収支報告 

今年度は髙村会長のご厚意で、同好会登録者数で 

換算した「補助金」をクラブから頂戴いたしまし 

た。 

☆ ゴルフ会登録者数  

18 名×1 人当たり補助金＝【収入】 

今年度は「取切戦」は行わず、『年間ポイントラン 

キング』を別途採用することにより、【年間グラン 

ドチャンピオン】を決定し、上記収入分総額の賞 

品を優勝者に贈呈する方式となっております。 

②活動報告 

当ゴルフ会は、【年会費無料】 で、当クラブ会員 

で参加費をお支払いいただければ、どなたでもお 

気軽にご参加いただけます。 

今年度は「年６回」開催し、次年度も同じく「６ 

回開催」を予定しておりますので、皆様のご参加 

をお待ちしております。 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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   トラグルメ会会長 山内 靖雄君 

   釣り同好会幹事 三枝樹 明道君 

釣り部会は今期 10 名でスタートしました。 

総会を令和 4 年 7 月 28 日に名鉄グランドの涵梅 

舫にて行いました。 

出席者はなぜか 14 名でした。釣り部会は伝統的に 

飲み会には誰でも自由に参加できる会でしたので、 

人数にはこだわらず総会を行いました。 

総会では、釣りを実際にする会員が減少したこと、 

高齢化で釣りが体力的にキツくなったこと等が 

議題に上がり、釣り部会を『なんでもやってみる 

同好会』に合併することが決議されました。クラ 

ブからの補助金 3 万円より総会への支出を差し引 

いた 8,460 円を持参金として、橋本美穂さんにお 

渡ししました。 

   愛車同好会会長 吉田 利男君 

愛車同好会の活動ですが、ここ数年コロナ禍の関係で 

活動もしていない状況でした。 

髙村君が作られた会でもあり存続したいのですが、 

メンバーもなかなか集まらない状況ですので、 

6 月 21 日の総会にて、これから方針など決めたいと

思います。尚、会からの補助金 7 名分は総会費用の一 

部を当てさせていただきますので宜しくお願い致し 

ます。 

   雀友会副会長 加藤 昌哉君 

名古屋みなとロータリークラブ マージャン同好会  

「雀友会」の運営内規は以下の通りです。 

1.当会はエチケットとルールを守り、ロータリア 

ンとして相応しい行動をとるとともに、楽しくプレ 

ーし、親睦を図ることを第一義とする。 

2.年間６回開催する。 

3.半荘東南回し、半荘一回毎になるべくメンバーの入

替を行い、多くのメンバーと親睦できるようにする。

細かいルール表は別途配布する。 

4.毎回参加者の得点を記録し、年間 60％以上の参 

加で平均最高点者を優勝者とする。優勝者、準優 

勝、3 位は 7 月の第一例会にて表彰を受ける。 

5.参加費はその都度支払う。飲食は各自精算す 

る。余剰金は賞金とニコボックスに回す。 

6.役員 初年度 顧問 鈴木 哲 

     会長 藤原 修 

     副会長 加藤 昌哉  加藤 博之 

任期は 2 年毎、但し初年度は 2022 年 12 月より、 

2025 年 6 月までとする。 

役員は指名により選任する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■令和 4 年 9 月 14 日(水) 

「海の日」においてトラグルメ会開催 12 名限定  

会費 10,000 円 

■令和 4 年 11 月 18 日(金)～11 月 20 日(日) 

「仙台トラベル」の実施 12 名参加 

東松山市の植林の視察、松島観光、宮城峡蒸溜所見学 

西仙台カントリークラブにてゴルフ 

■令和 5 年 2 月 15 日(水) 

「シェンロン」においてグルメ会開催 20 名参加  

会費 10,000 円 

■令和 5 年 6 月 7 日(水) 

「うなぎ しば福や」においてグルメ会開催 

15 名限定 即日完売 会費 12,000 円 

 

■令和 5 年 8 月 9 日(水) 

ビアパーティー開催予定 25 名を予定 
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   何でもやってみる同好会会長 橋本 美穂さん 

今年度は二つの行事を開催しました。 

＊2022 年 12 月 10 日（土） 

岩佐副会長の地元を訪ねる旅 

「郡上散歩と大和古今伝授の里 

オリジナルバスツアー」 

参加者：20 名 

郡上の街並みを散策し、水辺に浮かぶフレンチレスト 

ランにてランチ。その後名古屋大学競技カルタ部の 2 

名を先生としてお招きして、全員で百人一首に挑戦し 

てみました。 

 

＊2023 年 4 月 23 日（日） 

「御在所に登ってみよう」 

参加者：15 名 

快晴の登山日和となりました。 

4 時間ほどかけて、ゆっくりと景色を楽しみながら無 

事に登り切り、山頂駅にてロープウェイ組と合流。 

全員揃って山頂まで到着できました。 

 

次回は紅葉トレッキングと美味しいものをセットに 

した企画を検討しております。ぜひともご参加くださ 

い。また、釣り、愛車でドライブ他、「やってみたい 

こと、挑戦してみたいこと」等ありましたら、お気軽 

にお声がけください。 
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月 日 今後の例会予定 
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16 

港友例会 

1 年を振り返って（スライド） 

17F「コスモス」 

23 休会 

30 
退任挨拶  

17F「コスモス」 

7 
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新年度方針発表 

会長 柳澤 講次君 

幹事 藤掛 誠一郎君  

名古屋中央 RAC 

会長 大坪 和樹君 

17F「コスモス」 

14 

第 1回クラブフォーラム 

新年度方針発表 

S.A.A.       山内 靖雄君 

クラブ奉仕委員長  鈴木  哲君 

職業奉仕委員長   加藤 昌哉君 

社会奉仕委員長   加藤 嗣郎君 

国際奉仕委員長   市野 文俊君 

青少年奉仕委員長  大平  剛君 

17F「コスモス」 

21 
港友例会 

17F「コスモス」 

28 休会 


